

# Gesundheit und deren Vorsorgesysteme

Tief einatmen



Wie viele Zähne hast du heute schon weg? Kollege



Der kann Fragen stellen

Ein kleiner Picks kann Leben retten



- Gesundheit, ist unser aller Wohl und sollte auch das höchste Gut sein, was wir haben.
- Gesundheitsvorsorge ist gerade für die Kinder wichtig und richtig.
- Hoher Standard bei der medizinischen Versorgung ist teuer. Was aber kein Grund, sein sollte einen Menschen jedwede medizinische Versorgung zu verwehren.
- Auch sollte niemand wegen seines Aussehens, seiner Herkunft oder was auch immer, die Inanspruchnahme unseres Gesundheitssystems verwehrt werden.

- sauberes Trinkwasser und die Versorgung mit ausreichend gesunden Essen, gehört auch mit zur Gesundheit dazu. Was leider in einigen Ländern nicht der Fall ist.
- Alles, was zum Wohl des Kindes passiert, sollte immer in Absprache mit den Eltern passieren, oder in Absprache mit einer für das Kind verantwortlichen Person.
- Auch sollte dafür Sorge getragen werden, dass schon ein Kind gesagt bekommt, welche Lebensmittel gesund sind. Auch hier gilt Vorsorge ist besser als Nachsorge.

- ✓ Für Flüchtlingskinder und Kinder mit Migrationshintergrund sollten besonders beachtet werden. Da sie meist aus einem anderen politischen System kommen und einer anderen Glaubensrichtung angehören. Leider werden da von beiden Seiten Fehler gemacht
- ✓ Bei diesen Kindern spielt die Einbindung der Eltern, eine ganz besondere Rolle. Da muss sehr viel Misstrauen beseitigt und Vertrauen aufgebaut werden.
- ✓ **Niemand ist perfekt. Wir können alle und sollten alle voneinander lernen.**

